

Kartsport: Kart GP 2005

In diesem Jahr wird zum ersten mal der KART-GP auf internationaler Basis ausgetragen. Die neue Bezeichnung KART-GP steht für eine neue internationale 4-Takt-Kart-Serie, die auf Initiative des Hauses Team Biland Kart-Power AG entstanden ist. In diesem Jahr ist die Serie ausgeschrieben für Karts mit dem Biland SA250-Motor.

Die Serie wird in zwei Klassen, der K-GP1 (Senioren) und der K-GP3 (Junioren) ausgetragen. Die K-GP1 bestreitet zwei Läufe im Rahmen der CIK/FIA-Kart-Europa-Meisterschaft, und zwar am 14.-17.Juli 2005 in Sosnova (CZ) und am 22.-25. September in Braga (P). Für die Junioren (K-GP3) gibt es einen Lauf am 09.-11.September in Ampfing (D).

Die Teilnehmer für diese internationalen Rennen müssen sich für dieses Jahr in den nationalen 4-Takt-Rennserien, in Deutschland z.B. im ADAC VT-250 Kart-Cup, qualifizieren. Weltweit finden derartige nationale Serien in mehreren Ländern statt. Für die Besten des K-GP sind wertvolle Preise ausgelobt: Der Sieger in der K-GP1 erhält einen PKW der Marke "MINI" aus dem Hause BMW. Der zweitplatzierte erhält 3.000 und der dritte 2.000 Euro. Der Sieger bei den Junioren gewinnt 3.000 Euro, der zweite bekommt 2.000, und der dritte 1.000 Euro Preisgeld.

Der Kart-Grandprix 2005 soll der Vorläufer für eine markenoffene internationale 4-Takt-Kart-Meisterschaft ab 2006 sein, bei der sich dann die verschiedenen Hersteller von 250 ccm-4-Takt-Kartmotoren präsentieren können.

Weitere Informationen unter: <http://www.kart-gp.com/> oder <http://www.kart-power.com/>

(Quelle: [Motorsport XL](#))